



BILLET

UN TOUT NOUVEAU SITE WEB

Comme nous vous l'avons annoncé dans Le Médecin du Québec de janvier, l'année 2014 sera fertile en nouveautés : nouveau design graphique, virage vert, version numérique téléchargeable. Et maintenant un tout nouveau site Web, dont le look a été harmonisé avec celui de la revue papier, le www.lemedecinduquebec.org.

Vous remarquerez la nouvelle allure dynamique respectant les normes sur l'ergonomie de navigation Web: vous trouverez tout en quelques clics. Vous constaterez également que le design aéré facilite le repérage. Par ailleurs, vous aurez accès à tous les articles publiés depuis l'un des trois onglets suivants situés au haut de la page: Vie professionnelle, Formation, Chroniques. Enfin, vous pourrez consulter tous les textes qui sont publiés dans leur chronique habituelle dans le menu latéral.

Le moteur de recherche de l'onglet Archives a été amélioré. Il est ainsi maintenant plus efficace et plus rapide et utilise des critères de pertinence pour établir les résultats. Les post-tests sont facilement accessibles sous l'onglet du même nom. Vous pouvez donc soumettre vos post-tests en ligne tous les mois de façon sécurisée.

Prenez l'habitude de retourner souvent sur notre nouveau site, car nous y ajouterons du contenu régulièrement. Et sachez que vous pouvez vous rendre sur le site de la FMOQ en cliquant simplement sur l'onglet FMOQ en haut de la page.

Le nouveau site du Médecin du Québec est le résultat d'un travail d'équipe. J'en profite pour remercier tous ceux qui nous permettent d'offrir ce service amélioré à nos lecteurs, en particulier le personnel des Communications et de l'Informatique de la FMOQ.

Nous attendons vos commentaires avec impatience. Bonne navigation!

D^r Martin Labelle Rédacteur en chef